

SE ABRIÓ PROCESO DE INSCRIPCIÓN PARA ACCEDER A BENEFICIOS

Universalización de la atención primaria de salud llega a Constitución

• Esta estrategia busca garantizar el acceso equitativo y oportuno, a servicios de salud de calidad para toda la población, sin importar su situación socioeconómica o afiliación a seguros de salud.

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS

CONSTITUCIÓN. Con el inicio de una nueva semana en la Atención Primaria de Salud (APS), los funcionarios de este centro asistencial anunciaron la participación de Marcela Ampuero, trabajadora social e integrante del Equipo de Universalización APS, quien durante esta semana, compartirá información valiosa sobre la estrategia de salud que busca garantizar el acceso a servicios de calidad para todos los ciudada-

nos, a través de las redes sociales.

En este sentido, la profesional explicó en detalle en qué consiste la estrategia de Universalización APS, destacando la importancia de contar con ciertos documentos para inscribirse y acceder a los beneficios



Este enfoque se basa en el principio de que la salud es un derecho humano fundamental y tiene como objetivo reducir las brechas en el acceso a atención médica, promoviendo la inclusión de todos los ciudadanos en el sistema de salud.

que ofrece la canasta básica de prestaciones APS. Estos beneficios están disponibles para todas las personas, sin importar si están afiliadas a Isapre, Capredena o cualquier otro sistema de salud.

Además, presentó al equipo de per cápita, una unidad clave que debe ser ubicada en el centro de salud más cercano. Este equipo es fundamental para facilitar el proceso de inscripción y asegurar que todos los beneficiarios puedan

acceder a la atención necesaria. Al respecto, una usuaria de Cefsam, Ana González, comentó "me siento muy agradecida por la información que recibí sobre la estrategia de Universalización APS. No sabía que podía acceder a tantos beneficios a través de la canasta básica. Gracias al equipo de salud estoy emocionada por lo que se viene".

Ampuero reiteró que "invitamos a la comunidad a acercarse y aprovechar esta oportunidad. Si

tienes consultas o requieres más información sobre la estrategia de Universalización APS, no dudes en contactarnos".

La Universalización de la Atención Primaria de Salud (APS) en Chile es una estrategia del sistema de salud que busca garantizar el acceso equitativo y oportuno a servicios de salud de calidad para toda la población, sin importar su situación socioeconómica o afiliación a seguros de salud.